

Mauricio Macri afirmó que el proyecto para quitarle al Ciudad depósitos judiciales es "puro daño para una institución que funciona bien".

El jefe del Gobierno porteño Mauricio Macri afirmó hoy que el proyecto de ley que para quitarle al Banco Ciudad los depósitos de los fondos judiciales para enviarlos al Banco Nación es "puro daño para una institución que funciona bien", y le pidió a la Presidenta y a los legisladores "que reaccionen".

"Todavía no se ha hecho el daño. Espero que en algún lugar los que están impulsando esto reaccionen, empezando por la Presidenta de la República", planteó Macri, un día antes de que la iniciativa sea tratada en el recinto de Diputados, donde el oficialismo cuenta con mayoría.

Durante un acto de reinauguración de una sucursal del Banco Ciudad, el jefe de gobierno de la CABA reclamó a los representantes del distrito porteño en el Congreso Nacional "que lo piensen bien antes de votar".

En particular, apuntó contra el diputado oficialista Roberto Feletti - ex presidente del Banco Ciudad-, el legislador por Nuevo Encuentro Carlos Heller, y el senador kirchnerista, Daniel Filmus, y dijo que es "ininteligible" que voten a favor de un proyecto que es un "daño gratuito".

"No puedo entender a los señores que han sido electos por los ciudadanos de Buenos Aires, para defender aquellos que los eligieron", expresó, y en el caso de Heller aludió a un "conflicto de intereses" porque "él conduce un banco (el Credicoop)competidor del Banco Ciudad" por lo cual consideró que "debió apartarse del tema por un mínimo de ética". Dirigiéndose a Filmus, preguntó: "¿Usted también le va a sacar la plata a los vecinos de Buenos Aires para que vaya al Banco Nación a financiar al gobierno nacional?".

Macri enfatizó que "hace más de 60 años que los depósitos judiciales de la gente de la Ciudad de Buenos Aires son administrados por el Banco Ciudad", y aseguró que "esa plata vuelve a la gente" porque se destina a otorgar préstamos hipotecarios y para PYMES.

"El Banco Ciudad está en un proceso de mejora continua donde la mayoría de sus empleados están contentos. Acá se pone en riesgo la fuente de trabajo, además de dañar estos servicios sociales que da el banco con estos préstamos hipotecarios y a PYMES", fustigó, y calificó de "paupérrimos" los argumentos de la diputada Diana Conti, autora del proyecto.

La iniciativa se tratará mañana al mediodía sobre tablas en la Cámara de Diputados. Por su parte, el presidente del Banco Ciudad, Federico Sturzenegger, aseveró que la entidad financiera es "un orgullo como banco público" que "cualquier gobierno querría tener" porque en los últimos cuatro años de gestión se manejó desde una perspectiva de dar "igualdad de oportunidades" a la hora de dar préstamos y no con un "sentido clientelar".

En este sentido, destacó que es el "único banco donde todos los servicios bancarios son gratuitos" y que "está avanzando en las villas de la Ciudad de Buenos Aires", y acotó que "además lo hacemos ganando plata, administrando bien la plata de los contribuyentes".

"Y porque justamente es un banco donde al gobierno nacional le resulta muy incómodo verse reflejado, es que sufrimos este ataque", reprochó.

Sturzenegger comparó las carteras del Banco Ciudad y del Banco Nación, y precisó que en el primer caso el 57 por ciento de sus activos se usa para prestamos a viviendas y PYMES, y en el segundo caso se destina solo el 27 por ciento.

"En realidad el Banco Nación le presta al gobierno, no le presta a la gente", criticó.

Asimismo, puntualizó que "el Ciudad tiene una cartera hipotecaria de 4.000 millones de pesos" mientras que "el banco Nación es 10 veces más grande, con lo cual si prestara como lo hace el Ciudad su cartera sería de 40 mil millones, pero en cambio solo es de 11.000 millones".